

Vœux de la nouvelle directrice de l'Ehpad



La nouvelle directrice, Sonia Renaud, en présence de ses collaborateurs.

Mercredi 18 et jeudi 19 janvier, à l'Ehpad des Deux-Châteaux, la Ménardière à Mazières-en-Gâtine et la Castelbourdinoise de Château-Bourdin, a eu lieu la présentation des vœux aux résidents de chaque établissement par Sonia Renaud, la nouvelle directrice depuis le 1^{er} janvier 2017. Originaire de Vendée, elle a suivi des études de droit et de sciences politiques à Nantes. Après avoir travaillé pendant 7 ans au ministère de la Justice, pendant ces deux dernières années elle a rejoint l'école des Hautes études en santé publique pour se former au métier de directeur d'établissement sanitaire, social et médico-social. Elle s'est dite « très heureuse de rejoindre les Deux-Sèvres en accomplissant

ma mission de direction, une exigence d'être rigoureuse et respectueuse de manière professionnelle pour respecter des valeurs fondamentales : la bienveillance et la bienveillance pour tous ». Sonia Renaud a souhaité ses vœux aux résidents, ainsi qu'aux élus présents : le maire de Saint-Pardoux, Benoît Piron, président du conseil d'administration, Alain Clairand, maire de Mazières-en-Gâtine et membre du conseil d'administration, Coralie Desnoues, conseillère départementale de la Gâtine, Thierry Bribet, médecin. Mais aussi à tous les membres du personnel et du service médical de l'établissement. Elle a remercié également les directrices précédentes, Mmes Dieumegard et Aude-

bert, pour la qualité de l'accueil et leur disponibilité pour passer le relais. « Un accueil chaleureux m'a été donné par l'ensemble des résidents de l'Ehpad, je les remercie. Je suis honorée de pouvoir me mettre à votre service pour contribuer à votre amélioration du quotidien. L'engagement que chacun porte avec professionnalisme dans cet établissement permet de contribuer à la qualité de l'accompagnement. Les résidents ont pu profiter du repas en musique, l'accordéoniste a joué de ses notes pour entraîner et faire danser le public conquis. Un remerciement à toute l'équipe pour l'organisation de cette belle journée festive pour cette nouvelle année 2017. »